

# Charte d'engagement des Hôpitaux Iris Sud en faveur du développement durable

Les Hôpitaux Iris Sud s'engagent à inscrire le développement durable au cœur de leurs missions. En tant qu'acteur majeur de la santé à Bruxelles, HIS entend concilier qualité des soins, responsabilité environnementale, équité sociale et gouvernance éthique, dans une approche intégrée des enjeux ESG (Environnement, Social, Gouvernance).

Nos engagements s'articulent autour de quatre axes :

## Pour nos patients

- Assurer une prise en charge de qualité, en optimisant les ressources.
- Encourager la prévention et la responsabilisation des patients face à leur santé.
- Garantir l'accessibilité des soins à tous.

## Pour notre hôpital

- Veiller à la pérennité économique pour garantir la qualité des soins.
- Réduire notre impact environnemental.
- Maîtrise des consommations (énergie, eau, ressources).
- Gestion raisonnée des déchets et lutte contre le gaspillage.
- Réduction de l'empreinte carbone des livraisons et le recours aux médicaments.
- Réemploi des matériaux.
- Privilégier les fournisseurs écoresponsables et les produits locaux ou européens.
- Intégrer des critères de durabilité dans nos achats et nos rénovations.
- Contribuer au développement local par des partenariats durables.

## Pour notre personnel

- Favoriser la qualité de vie au travail, la santé et la sécurité.
- Sensibiliser et former aux gestes écoresponsables.
- Encourager les mobilités douces (vélo, marche, transports en commun).
- Promouvoir l'égalité des chances, la diversité et le bien-être au travail.
- Valoriser les compétences tout au long du parcours professionnel.

## Pour l'environnement

- Intégrer le développement durable dans la stratégie de chaque site.
- Réduire l'impact de nos activités sur l'environnement.
- Agir concrètement contre le changement climatique.
- Faire des choix de gestion responsables, en pensant aux générations futures.

Le succès de notre politique de développement durable repose sur l'engagement collectif. Chaque membre de notre communauté hospitalière, par ses actions quotidiennes, contribue à une gestion responsable de nos ressources et renforce ainsi la qualité de nos soins et de notre accueil.

**Le comité de direction des Hôpitaux Iris Sud**

